

BERN

WIRTSCHAFTS- RAUM

In dieser Rubrik finden Sie Beiträge zu den Themen Wirtschaft und Gesellschaft, wenn immer möglich mit Bezug zur Region Bern.

Bleiben Sie auf dem Laufenden mit unserem vierteljährlich erscheinenden Newsletter. [Hier geht es zur Anmeldung.](#)

Neue Mitglieder für die Kommission Wirtschaft

Lukas Bühlmann und Stefan Jaggi nehmen neu Einsitz in der Kommission Wirtschaft der Regionalkonferenz Bern-Mittelland (RKBM). Dies wurde in einer Ersatzwahl an der 38. Regionalversammlung von den Mitgliedern der Teilkonferenz Wirtschaft einstimmig beschlossen. Bühlmann und Jaggi ersetzen die bisherigen Kommissionsmitglieder Manfred Waibel und Marc Aeberhard, die aus dem Gremium ausgeschieden sind.

Stefan Jaggi ist Betriebsökonom und hält einen Master-Titel in Bankmanagement. Jaggi ist seit 2017 Vorsitzender der Bankleitung der Raiffeisenbank Grauholz. Im Jahr 2014 zog der Mitte-Politiker in den Gemeinderat der Gemeinde Jegenstorf ein und präsidiert dort die Finanzkommission.

Lukas Bühlmann ist Jurist und Raumplaner. Bis 2019 war er Direktor des Raumplanungsverbands EspaceSuisse. Heute ist er Inhaber des Beratungsbüros Bellaria Raumentwicklung und Vizepräsident der Stiftung Baukultur Schweiz. Bühlmann ist SP-Gemeinderat in Mühleberg und dort als Leiter des Ressorts Öffentliche Sicherheit unter anderem für die Belange des Gewerbes und der Landwirtschaft verantwortlich.



Lukas Bühlmann



Stefan Jaggi

Die Kommission Wirtschaft ist das verantwortliche Fachgremium für die Aufgaben der Regionalkonferenz Bern-Mittelland im Bereich Wirtschaft. Sie bereitet die Geschäfte der Teilkonferenz vor.

Der Wirtschaftsraum Bern beglückwünscht Stefan Jaggi und Lukas Bühlmann zu ihrer Wahl in die Kommission Wirtschaft und freut sich auf eine wirkungs- und freudvolle Zusammenarbeit.